

美ヶ原でのリーダー講習会3年ぶりに復活！

今年度は、3年ぶりとなる美ヶ原でのリーダー講習会を目指し、4月から、スタッフ会や ジュニア・リーダー研修会を行い、準備を進めてきました。

コロナ禍の影響で、夏から秋開催へと延期となりましたが、市内各地区の小学5・6年生を招き、美ヶ原でリーダー講習会を行うことができました！

ジュニア・リーダー年間活動



スタッフ会で計画して



第1回JL研修会



第2回JL研修会

ジュニア研修会で実践！



アイスブレイク無言バースデー



ポイントラリー 水温あて



火の神から火をもらう

ファイバー!!



修了証授与



事後研修会 工作学習会と活動発表会



活動発表会(11/12)

シニア主催研修会
日々スキルアップ
のために勉強中

シニア研修会(1/21)

第51回子ども会リーダー講習会

51回目となる「子ども会リーダー講習会」を令和4年10月22日(土)に美ヶ原少年自然の家で開催しました。

各地区子ども会育成会から推薦された児童(小学生5・6年生)23名、ジュニア・リーダー8名、シニア・リーダーを含む育成者等12名の合計43名が参加し、オリエンテーション、レクリエーション、ポイントラリー、キャンプファイヤー等を体験しました。

リーダー講習会
美ヶ原少年の家で

育成連合会だより

第34号

発行
松本市子ども会
育成連合会

事務局
松本市こども部
こども育成課

松本市子ども会育成連合会
会長 白井 和夫
コロナ禍ではありました
が、「感染対策を行い子ども
の活動を進めていく」という
考え方のとに、日帰りのリー
ダーラー講習会を美ヶ原少年自
然の家で実施することがで
きました。今年の11月は、キヤ
ンプファイヤー。参加して
くれた子どもたちは「火の
まわりをみんなで囲んで踊
れてよかったです」「ダンスは難
しかつたけれど楽しく踊れ
てよかったです」「初めてキャン
プファイヤーをして楽し
かった!」子どもたちの心の
中にしつかりと刻まれたイ
ベントとなりました。

第55回全国大会が長野市芸術館で開催されました。大
会の中で、松本市ジュニア・
リーダー会が今までの活動
の評価と設立20周年という
ことで全国表彰を受けまし
た。この全国大会長野大会の
総合司会の大役を務めたの
が、松本市ジュニア・リーダー
会の伊藤拓実会長と野村藍
副会長です。文部科学大臣、
長野県知事や長野市長等が
来賓として見える中、堂々と
大役を果たしてくれました。
松本市ジュニア・リーダー
会、松本市シニア・リーダー
会を誇りに感じました。こ
れからも研鑽を重ねていっ
てほしいと思います。



全国大会表彰

講習会の運営や指導を
担ったジュニア・リーダー会
は、シニア・リーダー会の助
言を受けながら研修会を重
ね、リーダー講習会の事前研

修会、当日の講習会や事後の
工作学習会活動発表会を、高
校生のスタッフフリーラーを
中心に立派にやり遂げてく
れで嬉しい限りです。

全国子ども会連合会主催
修会、当日の講習会や事後の
工作学習会活動発表会を、高
校生のスタッフフリーラーを
中心に立派にやり遂げてく
れで嬉しい限りです。

○期日 10月29日(土)
～31日(月)

○会場 長野市芸術館他

○内容 表彰式・記念講演・情
報交換会・分科会他

○表彰式において、松本市ジ
ュニア・リーダー会が、全国表
彰式で授与されました。

また、シニア・リーダー会の
伊藤さん、野村さんが総司
会として活躍しました。

表彰式の前には、松本市ジ
ュニア・リーダー会の活動の様子
を動画で流し、全国に向けて
紹介することができました。

第55回全国子ども会育成
中央会議・研究大会
第54回関東甲信越静地区
子ども会育成研究協議会

